

Frontel inauguró tótem de carga para celulares en Cesfam de Renaico



Lorena Ulloa del Prado

Frontel continúa su compromiso con la comunidad con la reciente inauguración de un nuevo tótem de recarga gratuita para teléfonos móviles en el principal centro de salud de la comuna de Renaico. Este es el séptimo dispositivo de su tipo en la región de la Araucanía durante este año, marcando un paso más en los esfuerzos de la eléctrica por impulsar iniciativas que sean un aporte para la comunidad y mejoren la calidad de vida de sus clientes.

En el acto de inauguración se reunieron ejecutivos de la eléctrica, autoridades locales, personal de salud y pacientes del Cesfam, para conocer más acerca de este innovador dispositivo que busca mantener conecta-

da a la comunidad, en los momentos de espera en el centro asistencial, cuando muchas veces vienen de sectores rurales apartados sin carga en sus teléfonos móviles.

En la oportunidad el ejecutivo de Frontel, Heriberto Stuardo, comentó que: "Este proyecto forma parte de nuestras políticas de sostenibilidad, en las que buscamos no solo aportar con energías limpias, sino también ser una contribución para los usuarios facilitando el acceso a la conexión en los momentos que más lo necesitan".

El alcalde subrogante de la comuna de Renaico, Alex Contreras, también estuvo presente y enfatizó que: "Este es un aporte directo a

los vecinos de la comuna, ya que el teléfono hoy en día es una herramienta importante en nuestras vidas y sobre todo cuando ocurren emergencias, los vecinos muchas veces no están en condiciones de mantener su conectividad todo el día, por lo que este dispositivo ayudará a nuestros vecinos a poder contar con sus equipos tecnológicos en todo momento para comunicarse con sus familias".

Con esta instalación la compañía reafirma su compromiso con la sustentabilidad y el desarrollo, esperando durante lo que queda del año poder inaugurar 4 equipos más de estas mismas características en otros puntos estratégicos de la región.